



A1641 (A1639 A1640)

## 12/03/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

### **RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR JOSÉ EUGENIO AZPIROZ, DIPUTADO DEL GRUPO POPULAR**

Madrid, 12-03-2003

Sr. Azpiroz.- Señor Presidente del Gobierno, siete años de Gobierno popular se han traducido en un importante incremento del Producto Interior Bruto; se han traducido, y hay que recordarlo a la oposición, según parece, en tres millones de nuevos empleos y se han traducido también en más de cuatro millones de nuevos cotizantes a la Seguridad Social.

No obstante, la incertidumbre mundial y el hecho de que alguna economía locomotora de la Unión Europea esté en práctica recesión no auguraban nada bueno. En España hay que incluir el fenómeno que se está produciendo en los últimos años de la incorporación masiva al mercado laboral de la llamada generación del "baby-boom". Así, en el año 2002 la importante creación de empleo que se produjo en nuestro país no fue suficiente en todos los meses para que se redujeran las listas del paro.

En este contexto, algunos, incluidas las bancadas mayoritarias de la oposición, ya apostaron por el fracaso del modelo y ya apostaron por el fracaso de la gestión del Gobierno popular en abordar la prioridad política de luchar contra el desempleo. Es por ello, señor Presidente, por lo que hoy le preguntamos cómo valora el Gobierno la reducción del paro y la creación de empleo en el pasado mes de febrero.

Presidente.- Señoría, yo creo que el dato de descenso del paro en el último mes de febrero es un dato que demuestra en el contexto internacional actual de enormes dificultades la solidez de la economía española.

Quiero decir que tiene Su Señoría razón, y a mí no me importa dársela, porque la tiene, cuando dice que en los últimos años el Producto Interior Bruto de España ha crecido y ha crecido mucho. El año 2003 lo puede cerrar España al 86 por 100 de la renta media de la Unión Europea, que será el dato más importante que históricamente hayamos tenido nunca. Quiero recordar que en 1996 estábamos en el 78 por 100 de la renta media.

Por lo tanto, eso que a algunos, evidentemente, como usted sabe, no les gusta y les molesta, es algo, sin duda, muy positivo para la economía española. Eso significa que

también hay menos desempleo en nuestro país y que, naturalmente, en el mes de febrero de este año se ratifica esa fortaleza de la economía española.

A lo largo del año pasado 256.000 puestos de trabajo en términos netos se han creado, que significa que más de un cuarto de millón de personas que antes no trabajaban en este momento trabajan. Y estamos, sin duda, en cifras muy importantes de crecimiento de afiliados a la Seguridad Social. Dicho de otra manera, Señoría, nunca ha habido tantos ocupados en nuestro país y nunca ha habido tantos cotizantes a la Seguridad Social en nuestro país.

Como además de eso tenemos la situación presupuestaria de equilibrio, que algunos combaten con ineficacia pero sin duda con contundencia, es por lo cual la economía española crece más que las demás, está más saneada y en la economía española se crea empleo y desciende el paro. Ésas son las razones y por eso creemos una apuesta inteligente y sensata continuar haciendo lo que estamos haciendo, que está dando buenos resultados.